

Rencontre avec les responsables de l'Organisation du Hadj et du Pèlerinage - 8 /Jun/ 2022

Le Guide de la Révolution a rencontré aujourd'hui les responsables de l'Organisation du Hadj et du Pèlerinage. Il a qualifié le Hadj comme un des piliers de la vie de l'être humain. Un pilier qui renferme un message impliquant tous les aspects de la vie individuelle et sociale. Il a mis un point d'honneur quant à la nécessité d'assurer la sécurité de tous les pèlerins et en particulier les pèlerins iraniens en rappelant que la République islamique attend cela du pays hôte.

Il s'est étendu sur l'importance du pèlerinage de Hadj et ce qui le différencie d'autres adorations religieuses. "Le Saint Coran qualifie le Hadj comme le pilier de la vie humaine. Il permet à l'homme de s'exercer et de se rappeler à travers les générations successives, les enseignements divins et comment placer la religion au centre de son existence", a-t-il déclaré.

L'Ayatollah Khamenei a rappelé que grâce au Hadj, nous avons la possibilité d'apprendre une nouvelle fois «la vie en communauté», «la simplicité», et comment «s'éloigner des péchés et des futilités». Il a dit à ce propos : "Tous ceux qui ont l'opportunité de faire ce pèlerinage ainsi que les responsables de cet événement doivent garder à l'esprit la bénédiction qui leur est accordée. Pour cela, il faudrait que chacun purifie son intention et fasse en sorte que tout se mette en place de manière convenable".

Il a aussi recommandé aux pèlerins de veiller à profiter autant que possible spirituellement et de ne pas se laisser occuper par des activités touristiques.

Pour lui, le Hadj est la manifestation parfaite de l'Unité islamique. Il a fait un rappel à ce sujet : "Nous devons tout faire pour éviter que la division ne s'installe parmi les musulmans. La division entre chiïtes et sunnites est depuis longtemps la stratégie des Anglais".

Ce qui peut solidifier cette unité entre les musulmans est bien sûr l'union autour du Coran. Les récitateurs d'excellence peuvent permettre cela. Plus loins dans son discours, il s'est attardé sur les causes d'une éventuelle division entre les musulmans. Il a dénoncé les sionistes comme étant la première source du mal pour les musulmans. "Le Hadj devrait être le moment où on informe les musulmans quant à la menace des sionistes. Les gouvernements arabes et non-arabes qui vont à l'encontre des revendications de leur peuple et normalisent leurs relations avec l'entité sioniste, doivent savoir que cela ne va rien leur apporter. Ils seront juste encore plus exploités par le régime sioniste", a-t-il rappelé.

"Le pays hôte a une grande responsabilité et ils doivent prendre en considération en premier l'intérêt général de monde islamique", a rappelé le Guide Suprême. "La sécurité de tous les pèlerins doit être assurée, surtout celle des pèlerins iraniens. Ils doivent faire attention à ce que les catastrophes des années précédentes ne se répètent plus et réévaluer à la baisse le coût important qu'engendre ce pèlerinage aux musulmans. Celles-ci sont les attentes officielles de la République islamique envers le pays hôte."

À la fin de cette rencontre, il a demandé aux responsables de mettre la demande de diminution de la durée de pèlerinage à l'ordre du jour.

Au début de cette rencontre, H.I.M. Navvab, représentant officiel du Guide pour les affaires du Hadj ainsi que H.I.M. Hosseini, directeur de l'Organisation du Hadj et du Pèlerinage ont chacun leur tour, fait une présentation des



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

préparations mises en œuvre pour le pèlerinage de cette année.